
CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 


 

OGGETTO: < Approvazione del Documento Unico di Programmazione ( D.U.P. ) 2024 – 2026”. 

Rinvio trattazione punto ed aggiornamento dei lavori  al giorno successivo ore 9:30. 
 

 

L'anno duemilaventiquattro (2024) il giorno diciannove (19) del mese Settembre dalle ore 09:30 

e ss.,  in Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, , su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del 11.09.2024 n. 52145  come  integrato  con nota del 13/09/2024 n. 

52731 notificati a norma di legge, il Consiglio Comunale in seduta pubblica di prima convocazione. 

 

All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 
n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 
1 STUPPIA Salvatore  X 9 CRAPAROTTA Pietro  X 

2 VIOLA Vincenza X  10 ITALIA Maria X  

3 CELIA GIROLAMO Giuseppe X  11 STALLONE Antonino X  

4 ERRANTE PARRINO Giuseppe X  12 SAMMARTANO Francesco 

Giuseppe Rosario 

X  

5 VIVONA Barbara Anna Rita X  13 ROCCOLINO Salvatore  X 

6 DI BELLA Monica X  14 MILAZZO Rosalia X  

7 MARCHESE Gabriella X  15 IMPALLARI Giovanni  X 

8 CATALANOTTO Gaspare X  16 PELLERITO Vita Alba X  

 

Presiede l'adunanza il Presidente, Celia Girolamo Giuseppe. 

Partecipa il Segretario Generale , Dott.ssa Cinzia Gambino . 

Consiglieri  assegnati n.16 - in carica n.16- Presenti n. 12 – Assenti n. 4 ( Craparotta ,Impallari,  

Roccolino e Stuppia ) 

Sono presenti per l’Amministrazione,  il Sindaco, l’Ass. Mariano Palermo e  l’Ass. Rosalia 

Ventimiglia. 

 

 

 

 

 



Il PRESIDENTE 

Procede alla trattazione del punto all’O.D.G. come prelevato: “Approvazione del Documento Unico 

di Programmazione ( D.U.P. ) 2024 – 2026 <.  

La Cons. Di Bella chiede se sono stati  invitati i Revisori dei Conti e la motivazione della loro 

assenza. 

 Il Presidente conferma di aver trasmesso, mezzo PEC , l’invito al  Collegio dei Revisori . 

La Cons. Di Bella   chiede al Presidente di invitare il Collegio dei  Revisori, vista l’importanza  

dell’approvazione del D.U. P., sebbene la loro presenza non sia  obbligatoria. 

 Il Presidente  concorda con la Cons. Di Bella e successivamente dà lettura della proposta della 

delibera: <Approvazione del Documento Unico di Programmazione ( D.U.P. ) 2024  - 2026=, 

precisando che sulla proposta in esame sono stati acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e 

contabile da parte dei competenti uffici nonché il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei 

Conti.  

Al termine, dichiara aperta la discussione sul punto. 

Intervengono nell’ ordine:  

La Cons. Di Bella chiede  al Presidente entro quanto va approvato il D.U.P. e il Bilancio. Continua il 

suo intervento manifestando la sua soddisfazione nel poter trattare, in due sedute diverse, il D.U.P. e 

il Bilancio, considerato che il D.U.P. 2024/2026  è diverso dal precedente in alcune parti, ma esprime 

il suo rammarico per il tardivo arrivo del Bilancio  all’Ufficio di Presidenza. Si rammarica, inoltre, 

della mancata costituzione delle Commissioni Consiliari Permanenti, che non hanno potuto 

approfondire il D.U.P.  Pertanto, se non c’è una scadenza  imminente, propone di ritirare il D.U.P.; 

sottolinea il fatto di aver proceduto,  da Consigliere e Presidente della Giunta per il Regolamento, in 

soli tre giorni, alla modifica del Regolamento delle Commissioni Consiliari Permanenti. Continua il 

suo intervento evidenziando che Le è pervenuto il parere del Collegio dei Revisori, privo di firme, e 

che pertanto ciò  potrebbe invalidare la votazione del documento. Inoltre rileva  di non aver trovato 

nel D.U.P. le Linee Programmatiche di mandato dando  lettura della parte conclusiva del parere del 

Collegio dei Revisori,  che avvalora le sue perplessità e la sua richiesta di ritiro della proposta. 

Il Presidente comunica che l’Ufficio di Presidenza si è attivato molto celermente  trasmettendo alla I 

Direzione il Regolamento delle C.C. P. con le modifiche apportate dalla Giunta per il Regolamento.  

Il Segretario Generale precisa che il termine per l’approvazione del D.U.P. è  ampiamente decorso  e, 

pertanto,  c’è l’assoluta urgenza di approvarlo. Comunica che è stato già nominato con Decreto 

Assessoriale,  un Commissario ad acta per l’approvazione del D.U.P.  e del  Bilancio. Puntualizza di 

avere avuto contatti telefonici con il predetto  Commissario ad acta  e di averlo aggiornato 

sull’avvenuta predisposizione  dello schema del D.U.P. e  del Bilancio e che quest’ultimo è stato  già 

depositato all’Ufficio di Presidenza. 

Entra il Consigliere Stuppia  – Presenti 13 – Assenti 3 ( Craparotta, Impallari e Roccolino.) 



Il Dott. Di Como in merito al verbale del Collegio dei Revisori chiarisce che lo stesso è stato 

regolarmente firmato digitalmente dai tre Revisori mostrando il documento alla Cons. Di Bella. 

Continua il suo intervento  precisando che le Linee Programmatiche si trovano nel mandato del 

Sindaco, fanno parte del D.U.P. e  si trovano sia nella sezione strategica che nella sezione operativa. 

Il D.U.P., deve essere approvato entro il 31 Luglio mentre il Bilancio  entro il 31 Dicembre. Ma 

purtroppo, negli ultimi anni, a causa di vari ritardi   il D.U.P. e il Bilancio sono  stati redatti quasi 

contestualmente e portati in Consiglio, per l’approvazione, nella stessa seduta. Il Dott. Di Como 

relaziona ampiamente  sui contenuti del D.U.P. e assicura che i dati del D.U.P. corrispondono ai dati 

contabili del Bilancio. 

Il Presidente dà la parola al Sindaco per illustrare i contenuti del D.U.P. oggi all’esame del Consiglio 

Comunale.  

Il Sindaco comunica che le Linee Programmatiche di gestione richiamano il Programma Elettorale  

del Sindaco, che viene depositato all’Ufficio della Segreteria al momento dell’elezione. Considerato 

che  l’elezione è avvenuta al primo turno, il programma elettorale non ha subito modifiche o 

integrazioni. Il D.U.P. è la riproposizione del progetto elettorale e riguarda a grandi linee la 

riorganizzazione dell’apparato amministrativo, il recupero di risorse finanziarie, sia interne che 

esterne,  riguarda anche  la presentazione di progetti ai Distretti e agli Assessorati,  il PNRR, dando 

prosecuzione ai progetti in corso. L’Amministrazione si sta impegnando a recuperare somme anche 

attraverso la rateizzazione, con il  recupero di  52 milioni di euro, ma l’obiettivo è recuperarne quanto 

più possibile. Si sta pensando di risolvere l’alta morosità anche attraverso l’Agenzia di recupero o 

mediante la modifica del Regolamento sulla rateizzazione, che servirà da stimolo sia ai piccoli che ai 

grandi debitori. Si sta aprendo un dialogo con la Tesoreria per ottenere un tasso ridotto per la 

rateizzazione. Si sta lavorando anche sul sociale pensando di fare un centro diurno per ragazzi 

autistici, inoltre si stanno inserendo varie iniziative nel FLAG. L’obiettivo dell’Amministrazione, 

continua il Sindaco, è quello di governare sulla liquidità di cassa,  lavorando  su quanto si è incassato 

e non su quanto si deve incassare, visto  che  nel passato c’è stato un disequilibrio tra la competenza e 

la cassa.  Nel D.U.P. 2024/2026 vi è una migliore valorizzazione degli immobili, l’idea è quella di 

mettere in vendita una serie di immobili per il recupero di risorse capitali e nel contempo avere un 

ritorno di IMU. Pertanto, verranno predisposti dei bandi  facendo affidamento ad  un’intermediazione 

professionale per la vendita di capannoni della SAICA e immobili dell’area industriale  per 

recuperare risorse importanti per il Comune. Informa, altresì, che la campagna della TARI sta 

andando bene. Continua dicendo di sostenere una serie di eventi, al fine di richiamare più turisti e 

incrementare  il commercio. Precisa che uno degli obiettivi di questa Amministrazione è quello di 

riuscire di portare in Consiglio  il Bilancio 2025/2027, entro Dicembre. Evidenzia che quando si 

pensa ad una programmazione bisogna costruirla tenendo conto  della capacità amministrativa -  

finanziaria dell’Ente, privilegiando  soprattutto i bisogni primari della comunità. Per il D.U.P. 



2025/2027, con l’esperienza di questi mesi e con  l’aiuto del Responsabile Finanziario, si tenterà di 

migliorarlo. Continua il suo intervento rilevando  che  all’atto dell’insediamento, questa 

Amministrazione si è trovata, a causa di una scarsa programmazione precedente,  ad affrontare  una 

serie di emergenze, quali la mancata copertura finanziaria per la gestione idrica che qualora non  vi 

sarà una proroga commissariale, la gestione delle acque sarà a carico  dell’Ente; Rileva che  il 31 

ottobre scade il servizio di nettezza urbana e nel contratto non è prevista nessuna proroga dell’appalto 

e considerato che per riaffidare il servizio  i tempi tecnici supereranno la data del 31 ottobre verrà  

chiesta  una proroga alla SAGER  di cui non è certa  l’eventuale  conferma. Riferisce che un’altra 

emergenza è la cessione all’ASP dei locali del Palazzo  Informagiovani, il cui trasferimento è molto 

costoso  e non facile, in quanto l’operazione richiede tempi lunghi e costi onerosi per l’adeguamento 

dei locali che dovranno accogliere tutti gli Uffici, con relativi archivi.  A tal proposito, precisa che è  

stata creata un’unità operativa per la riorganizzazione degli uffici, coordinata dal Dott. Caradonna. 

Infine sottolinea che l’ultima emergenza riguarda le realizzazione delle Piste Ciclabili, nella 

fattispecie l’Ente ha subito la revoca del Decreto di finanziamento della  Pista Ciclabile che collega la 

zona  Commerciale con  Marinella  di Selinunte, la diffida e la multa da parte della Provincia  per la 

Pista Ciclabile  nei pressi della Diga Delia . Anche per la Pista Ciclabile di Triscina, non ad oggi 

ultimata, si rischia il mancato finanziamento, in quanto  secondo i gestori di Agenda Urbana  i lavori 

sarebbero dovuti essere ultimati entro il 31.12.2023. Il Sindaco continua il suo intervento affrontando 

la  problematica degli ASU, evidenziando la necessità di approvare il Bilancio per procedere alla loro 

assunzione. Preannuncia che l’obiettivo strategico per il D.U.P. 2025/2027 sarà  anche quello di 

migliorare l’equiparazione delle ore degli ASU,  aumentare le ore dei dipendenti  già contrattualizzati 

a tempo indeterminato a 24 ore,  indire concorsi di progressione e rafforzare il corpo dei Vigili 

Urbani. Il Sindaco conclude il suo intervento invitando a votare il DUP 2024/2026, in quanto lo 

ritiene, per quanto si è potuto fare, un documento abbastanza dignitoso. 

Il Presidente ringrazia il Sindaco per il suo intervento chiarificatore e proficuo. 

Il Cons. Sammartano ringrazia il Sindaco per il suo intervento e per essersi soffermato sulle criticità 

che si spera vengano superate. Ritiene che il D.U.P. 2024/2026  è adeguato alla realtà, lo conforta 

l’intervento del Dott. Di Como,  dichiara di votare favorevolmente il documento in quanto si sente 

garantito sia dal punto di vista tecnico che politico da  quanto relazionato dal Sindaco. 

Il Cons. Stuppia  interviene dicendo che i lavori del Consiglio Comunale hanno delle regole che 

vanno rispettate  e, pertanto,  il Cons. Sammartano, durante il suo intervento, non doveva fare la 

dichiarazione di voto, scavalcando la fase dibattimentale. Apprezza  l’onesta intellettuale e la 

correttezza del Sindaco nell’avere elencato le quattro criticità che l’Ente dovrà  gestire ed affrontare 

ma rileva la sussistenza di ulteriori questioni aperte molto rilevanti  quali la situazione  attuale 

dell’OSL ed in particolare  sulla chiusura della procedura, l’aumento TARI, le problematiche  legate 



al versante contenzioso e  l’Avviso di avvio del  PUG .Su queste problematiche chiede chiarimenti ed 

aggiornamenti al Sindaco. 

Il Sindaco    nel chiarire le osservazioni del Cons. Stuppia, comunica  che l’OSL non ha ancora 

definito la sua attività  e, pertanto, non si ha l’esatta  percezione dei crediti vantati, inoltre aggiunge 

che l’Ente ha un  tesoretto di € 3.500.000,00 che servirà per pagare i creditori che non hanno 

accettato la proposta transattiva ma che chiedono in toto quanto vantato. Relativamente al PUG 

spiega che mentre il PRG riguardava solo la parte  edilizia, il PUG oggi è rivolto anche ad un 

contesto ambientale. In merito alle polemiche pervenute da parte dell’ordine degli architetti e degli 

ingegneri, spiega di avere  avviato l’Ufficio di Piano per avere un contributo di idee,  chiarisce la 

riapertura dei termini dell’Avviso del PUG, in quanto l’avviso precedente non  comprendeva la 

categoria degli agrotecnici e  sottolinea che la prestazione da parte dei tecnici  che aderiranno 

all’avviso può essere gratuita.  

In merito alla bollettazione TARI 2024 conferma l’aumento di € 1,99 inoltre, comunica che  è stata 

fatta una richiesta formale al Responsabile dell’Ufficio Tributi per capire  la differenza di importo 

degli avvisi  di cui si attende riscontro. Riguardo all’argomento del contenzioso  ritiene che è una 

problematica sempre aperta e, comunque, dichiara che al momento non vi sono contenziosi e informa   

i Consiglieri che c’è un fondo rischi del contenzioso. 

Al termine dell’intervento, alle ore 14:15,  il Presidente, preso atto dell’ora tarda, comunica il rinvio  

trattazione del punto ed aggiornamento dei lavori all’indomani ore 9:30 ed, dichiara chiusa l’odierna 

seduta.  

 

******************* 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 
 

Il Presidente 
F.to Celia Girolamo Giuseppe                                                                               

 
Il Consigliere Anziano                                                                     Il  Segretario  
  F.to   Viola Vincenza                                                                 F.to  Cinzia Gambino 

 
 

 

 
 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
 

Il Segretario Generale 

 

 

 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

ESECUTIVITA’
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L. R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO  GENERALE   

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


